

# 夢・チャレンジ! キラキラな目 & ニッコリ笑顔 大貫小学校だより

第19号

令和6年 1月17日

文責：校長 黒川 雅人

児童数 男子94名 女子76名 計170名

## 不審者対応&火災対応、避難訓練を実施しました！

12月13日（水）に、富津警察署生活安全課の御協力のもと、不審者対応の避難訓練を行いました。学校に不審者が侵入した場合を想定して、警察官の方が不審者役となり、体育館内に仮想の教室を設定し、教職員は対応の仕方、児童は避難の仕方を体験しました。

また、1月15日（月）には、理科室での火災発生を想定して、避難訓練を行いました。2つの訓練を通して、避難方法・経路、参集場所等を、そして何よりも『命を守る』という心構えを再確認することができました。学校では、『自分の命は自分で守る（自助）』という心構えとスキルを今後も身につけられるよう努めてまいります。その先につながる『互助→共助→公助』につきましては、引き続き各御家庭・地域・自治体等にも御協力をいただきながら、必要な体験・学びを積み上げていければと考えております。御家庭でも避難時の家族の参集場所等、ぜひ話題にしていきたいと思います。



## 授業参観&学級懇談、よろしくお願ひいたします！

1月27日（土）に、今年度2回目の授業参観と学級懇談を予定しております。お忙しい中とは存じますが、子ども達の学校での姿をぜひご覧いただきたいと思ひます。授業後には、担任と保護者の皆様とで、子ども達について、また教育活動等について、懇談する時間も設けておりますので、よろしくお願ひいたします。

主な日程は以下の通りです。（お子様を通じて各御家庭に文書を配付済みです。授業内容や実施場所等については後日お知らせいたします。）尚、1月29日（月）は振替休業となりますので御承知おきください。

8:05 登校完了 9:25~10:10 授業参観 10:30~11:15 学級懇談 11:55 集団下校

## 集団下校の見直し(廃止)を検討していきます！

大貫小学校では、5年ほど前から「自力通学」「安全性の確保」「異学年交流」を主な目的として、登下校班による集団登下校を実施しています。登校については、上記の目的を踏まえて、これまで通りに集団登校を継続実施していきたいと考えています。しかし、下校については、集団下校を廃止して、学年ごとの下校への変更を検討していきたいと考えています。集団下校を廃止する主な理由としては、学年を越えて下校時刻を合わせるため、時間的な制約が大きくなり、各学年ごとの教育活動の自由度が狭まることで、子ども達にも教職員にも負担となっている現状が見受けられます。また、実際には全校一斉での下校は大変少なく、多くは登下校班全員の下校とはなっていないのが現状です。習い事や御家庭の都合等で、個別に下校するケースもあり、リーダー（班長）が定まらないことも多くなっています。このような現状を踏まえ、2月中に「集団下校ではない学年ごとの下校」の期間を設け、試行してみたいと考えています。試行してみて、児童の様子から、何かお気づきの点等がございましたら、連絡帳や電話等で学級担任を通じて御意見をお聞かせいただきたいと思ひます。試行の様子、御意見等を踏まえて検討していきたいと考えておりますので御理解・御協力のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。



